
 

 

 



 

 

Thema Ganztag 

 

Asiye und Erik waren mit Frau Hoffmann (Schulsozialarbeit) am 

13.09.2024 bei der Kinderkonferenz in Hildesheim. 

Dort durften Kinder mitreden und mitentscheiden, wie sie 

sich den Ganztag an unserer Schule in Zukunft vorstellen! 

 

Was wünschen wir uns für den Ganztag? 

Welche AG´s brauchen wir? 

Schmeckt das Mittagessen? 

 

Wir brauchen mehr Räume zum chillen! 

Wir brauchen mehr Zeit für die Hausaufgaben! 

Wir brauchen mehr Zeit für das Mittagessen und eine Mensa, 

in der alle Kinder Platz haben! 

 

Die Wünsche der Kinder werden bei der Planung des neuen 

Ganztags berücksichtigt! 

 

 


